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CITTA’ DI TORINO   
PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8  

11 OTTOBRE  2017 
 
 
Il Consiglio della Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in 1° 
convocazione per la seduta del 11 Ottobre  2017 alle ore 20.00  presenti, nell’aula 
Consiliare del Centro Civico, in Torino, Corso Corsica 55, oltre al Presidente Davide 
RICCA,  i Consiglieri: 
 
AIME Luca – BERNO Fulvio – BORELLO Rosario – D’AGOSTINO Lorenzo – DELPERO 
Stefano -  DEMASI Andrea - FICHERA Maria - FRANCONE Vittorio –- GERMANO Lucia 
- GIARETTO Massimo – GUGGINO Michele Antonio - LOI CARTA Alberto -  LUPI 
Alessandro – MARRAS Oliviero – MIANO Massimiliano – MONTARULI Augusto - 
PAGLIERO Giovanni – PALUMBO Antonio - PARMENTOLA Pa ola - PASQUALI 
Raffaella –  PETRACIN Noemi.  

 
In totale con il  Presidente  n.  22  Consiglieri. 
 
Risultano  assenti i  Consiglieri: D’Alessio, Omar Sheikh Esahaq, Pera.  
 
Con l’assistenza del Segretario:  Dr. Francesco ARDITO 
ha adottato in:   
 

SEDUTA   PUBBLICA 
 
 

Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
 
C.8  - Ordine del giorno relativo a:  “Situazione PAV. Attività, progetti con la Circoscrizione, 
futuro”.   
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CITTA’ DI TORINO 
CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 8 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
OGGETTO:  SITUAZIONE  PAV. ATTIVITA’, PROGETTI CON LA CIRCOSC RIZIONE, FUTURO. 
 
 
Il Consiglio della Circoscrizione 8 

 
OSSERVATO 

 
Che l’ormai lunga storicità del cosiddetto “PAV” nella nostra Circoscrizione è un dato di fatto. 
 

CONSIDERATO 
 
che negli anni la sensazione di distacco dalla vita del territorio ove è inserito è stata costante, in 
quanto non ci sono state iniziative in sinergia con il Quartiere e la Circoscrizione, se non sporadiche 
ed occasionali, tranne che nella scorsa estate ove nel mese di luglio è stato organizzato un “Punto 
Verde” in coordinamento con l’evento “Corpo a Corpo”, con risultati non ancora ufficializzati. 
 

CONSTATATO 
 

Che nonostante una grande quantità di Ordini del Giorno votati negli anni dal Consiglio della 
Circoscrizione IX in cui si incitava a lavorare su una serie di iniziative non occasionali, questo 
volume di lavoro non risulta sia mai entrato a regime. L’ultima apertura al pubblico del parco è 
risultata però assolutamente positiva e si percepisce la volontà dei gestori del “PAV” al riguardo. 
 

INOLTRE 
 
l’importanza potenziale di una struttura come il “PAV” in un territorio come il quartiere Filadelfia, 
che tradizionalmente non è ricco di attività di questo tipo, è davvero straordinaria, ma attualmente 
ancora ampiamente sottoutilizzata e per questo necessita di una implementazione della sinergia 
attualmente appena accennata con la Circoscrizione.  
 

IMPEGNA 
 
Il Presidente della Circoscrizione VIII e la Giunta ad avviare un dialogo con il “PAV” per definire 
delle nuove modalità di collaborazione, avviando un Tavolo di Lavoro permanente di 
coordinamento per valorizzare le attività del “PAV” tramite la collaborazione con la Circoscrizione 
VIII. 

Il presente Ordine del Giorno  è stato votato dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione 
per appello nominale  il cui esito risulta come segue: 
 
Non partecipa alla votazione il Consigliere Lupi. 
Presenti  21 
Votanti   21 
Voti favorevoli  14 
Voti contrari              7 


